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今日下沙今日下沙

因工作需要，杭州经济技术开发区总工会现

面向社会公开招聘工会工作者2名。

岗位一：企业工会工作，计划招聘1名；

岗位二：工会财务工作，计划招聘1名。

详情见杭州经济技术开发区总工会网站

（zgh.heda.gov.cn）。

杭州经济技术开发区总工会
公开招聘工会工作者

本报记者 杨渐/文 徐艺杭/摄 通讯员 吴文俊

开发区公安分局召开G20杭州峰会安保总结表彰大会

以敢于“归零”的心态再出发
为平安下沙建设作出新的贡献

近日，开发区党工委委员、管委会

副主任何铨寿主持召开了治理固体废

弃物工作专题会议，各相关单位负责人

参加了会议。

会议认为，开发区垃圾控量工作形

势严峻，必须要进一步统一思想认识，

形成工作合力，加大工作力度。会议明

确，各治废工作领导小组成员单位必须

严格按照职责，认真抓好工作落实，每

月对各单位工作推进情况进行督查通

报。

今年以来，全区各级各部门都非常

重视这样工作。街道组织社区召开会

议布置工作，社区挨家挨户上门发放相

关宣传资料，并配上一系列宣传活动；

经发局利用走访企业，上门送政策的机

会，对企业员工进行宣传，并发放了相

关宣传资料；建设局召集物业公司开设

物业大讲堂培训课，邀请专家进行授

课；卫计分局联系了各个医疗机构，并

上门发放了宣传资料；城管办完成了垃

圾分类公益广告方案的设计、采购的工

作。目前，已在环卫车辆等公共设施上

进行投放，后续将在公交候车亭等公共

设施上继续投放公益广告；总工会发动

200名家庭志愿者上门发放相关宣传资

料，并结合 8 月底 G20 峰会的活动的组

织一并进行了宣传。

关于餐厨废弃物规范化收运处置

方面，社发局率先完成了中小学、幼儿

园餐厨废弃物就地减量资源化处置的

招标工作，目前已正式开始运行。面向

所有小餐饮店印发了 2500 份《关于严

禁将餐厨废弃物混入生活垃圾清运处

置的告知书》，市场监管分局组织区内

300余家大中型餐饮单位进行了动员部

署，截至目前，已经有不少餐饮企业到

城管办报备。

今年以来推进了多项减量措施，也取

得了一定的成效（包括农贸市场就地减量

达到1254.42吨，控水点减量达到5844.77

吨，装修垃圾资源化利用达到52857吨），

但与控量目标的差距仍然较大。

下一步，围绕杭州市治废年度目标

任务，开发区要继续以垃圾减量为核

心，多措并举。

一是继续做好企业、学校、小区等

单位开展垃圾分类工作，从源头控制垃

圾的产生；二是鼓励有条件的相关企业

开展低价值物回收工作，三是街道牵头

制定小餐饮店泔水规范化收运处置的

可行性方案，严禁将餐厨废弃物混入生

活垃圾；四是加大违法查处力度，严禁

非法投放、收运、处置垃圾行为；五是加

强生活垃圾的收运、处置管理，直运公

司可拒绝收运混入餐厨废弃物、建筑

（装修）垃圾的生活垃圾。

本报记者 朱燕

推进垃圾分类、规范回收处理、加大违法违规查处力度⋯⋯

开发区开展多项措施，推进垃圾减量
推进垃圾分类、规范回收处理、加大违法违规查处力度⋯⋯

开发区开展多项措施，推进垃圾减量
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10 月 26 日上午，开发区公安分局召开 G20 杭州峰会安

保总结表彰大会，全面总结峰会安保工作，表彰了工作突出的

先进单位、先进集体和先进个人。

会前，开发区党工委副书记周涛对分局的峰会安保工作

进行了批示肯定，并会同党工委委员、办公室主任虞付月、党

工委委员、组织部长张义久看望开发区公安机关 G20 杭州峰

会安保先进集体、先进个人代表。

会上，党工委委员、公安分局党委书记、局长储志林做工

作总结，并代表分局党委向受到表彰的先进集体和个人表示

祝贺，向开发区管委会的坚强领导，各方鼎力支持，广大人民

群众尤其是全体参战民警、辅警、学警及全体警属们表示衷心

感谢。

自去年 3 月份以来，历时 18 个月，历经“拼搏、冲刺、决

战”三个系列行动，开发区公安分局全体参战警力戮力同心、

众志成城，实现了分局提出的各阶段目标和终极目标，圆满完

成了峰会安保的各项任务。峰会期间全区接报警情总量、刑

事类警情总量、治安类警情总量同比大幅下降 65.71%、

82.46%和68.90%

储志林表示，峰会期间开发区公安机关全警动员、全力以

赴，科学谋划、精心组织，不怕牺牲、连续奋战，夺取了这场史

无前例安保大决战的全面胜利。全区公安机关要认真学习、

深刻领会，贯彻落实市委赵一德书记后峰会时期的公安工作

的批示精神，以及市局总结表彰大会上提出的要求，认真总结

回顾峰会安保经验做法，充分运用峰会安保工作过程中创新

的制度机制和技战法成果，结合后峰会时期开发区社会治安

特点，不断提升管理水平和服务能力，针对工作中存在的问

题，要及时补齐短板，做到打一仗、进一步。在更高起点上建

设更高水平的治安环境，为建设“平安下沙”添砖加瓦。

会议指出，全体民警要始终牢记全心全意为人民服务的

宗旨，大力弘扬峰会安保精神，团结协作、锐意进取、砥砺前

行，时刻迎接新的挑战，按照分局党委统一部署，完成年底各

项工作冲刺、综合考评等中心工作，确保以过硬战绩向党和人

民交出合格答卷。

会议强调，峰会安保的胜利属于过去，开发区公安工作也

迎来了新的起点，全区公安机关要敢于“归零”的心态再出发，

在开发区党工委、管委会和市公安局的坚强领导下，戒骄戒

躁、不忘初心、脚踏实地，为开发区公安再创新的辉煌、谱写新

的篇章，用实际行动为平安下沙作出新的、更大的贡献。


